

まちの「今」をお届けします

寝太郎かぼちゃの魅力を発信！
「厚狭ご飯のお友」を開発

市の特産品「寝太郎かぼちゃ」を使ったレトルト食品「厚狭ご飯のお友」を厚狭高等学校家庭クラブの生徒たちが開発。5月11日、開発に携わった3年生3人と教諭らが市長を表敬訪問し、商品の贈呈を行いました。

同家庭クラブの中島綾香さんは「寝太郎かぼちゃは糖度が高く、その良さが出るよう工夫した。甘辛くご飯にもパンにもあう。パンにのせてチーズをかけてトーストにしたり、マヨネーズと混ぜて野菜スティックにつけたりして食べるのがおすすめ」と紹介しました。

試食した藤田市長は「かぼちゃの甘みがしっかりと口に広がる。寝太郎かぼちゃの良さがよく出ていて美味しい」と感想を述べました。



藤田市長に商品を贈呈



吉村香穂さん、吉村姫歩さん、中島綾香さん（左から）



高泊産のミヤタマモチを使用した新酒
「高泊 2020」が完成

高泊産のもち米「ミヤタマモチ」を使った新酒「高泊2020」が完成し、5月18日、もち米生産者の南高泊干拓もち生産部会、酒造メーカーの永山酒造、JA 山口県山陽小野田営農センターの3人が市役所を訪れ、市長に完成を報告。試飲した藤田市長は「辛口の味わいの中に、深みを感じられ飲みやすい」と感想を述べました。



市と警察署が高齢者宅を戸別訪問
うそ電話詐欺にご注意を！

6月8日、うそ電話詐欺や特別定額給付金を装った詐欺の被害を防止するため、市高齢福祉課の職員と山陽小野田警察署職員が高齢者宅を訪問し啓発活動を行いました。「キャッシュカードや通帳を狙う詐欺が多発している。怪しいと思ったら家族や警察に相談を」と注意を呼びかけました。